



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 112634

Texte de la question

M. Denis Jacquat appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les revendications exprimées par la Confédération française des retraités (CFR). En matière de santé, la CFR souligne la nécessité de veiller au développement de la prévention par l'organisation d'examens de santé périodiques pour les retraités et les personnes âgées. Elle ajoute qu'il conviendrait d'une part de diffuser une large information sur de telles consultations et d'autre part d'accorder des avantages concrets aux assurés qui ont recours aux bilans de santé, contrôles périodiques, vaccinations etc. Il le remercie de bien vouloir lui faire connaître son avis à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Denis Jacquat](#)

Circonscription : Moselle (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 112634

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 décembre 2006, page 12904